

Merci Denis

Cher Denis,

Un peu plus d'un demi siècle, 52 ans exactement d'engagement au service du Christ !

Quel beau chemin parcouru ! Que de rencontres, de partages, de visages ancrés dans ta mémoire au long de toutes ces années.

Il y a 9 ans, tu rejoignais notre doyenné, mais tu avais souhaité être curé d'une seule paroisse, la Paroisse St Joseph, car tu disais à Xavier Bris : je veux un peuple !

Encouragé et épaulé par des équipes d'animation et de bénévoles très dévouées, très dynamiques sur lesquelles tu as pu compter jusqu'au bout, tu as su mener à bien la mission de prêtre qui est de rassembler, comme le Christ l'a fait avant nous, et faire naître de belles initiatives dans la Paroisse St Joseph, telles les bénédictions, bénédiction des motards, des animaux, des cartables, des couples à la St Valentin....l'équipe missionnaire, le Parcours Alpha et bien d'autres encore....et toutes ces actions étaient menées dans la joie !

Car comme tu aimes le dire dans un adage qui t'appartient : Une journée sans rire est une journée perdue !

Bien sûr, il ne fait pas prendre cette phrase trop au sérieux, mais l'essentiel, tu as raison c'est la joie, l'humour, l'Amour.

Et pour nous, l'équipe de mardi, nous ne manquerons pas de souligner que tu es très chaleureux, très fraternel...jamais tu n'oublies de souhaiter notre fête, notre anniversaire et tu es souvent le premier à envoyer un petit message ! Une main posée sur nos épaules, tu nous dis : ma très chère Laurence, mon très cher Fabrice, tu signes toujours « De tout cœur » ce sont des mots et des gestes que nous n'oublierons pas !

Notre équipe du mardi aux charismes, caractères si différents est une équipe que le Christ rassemble et qui a beaucoup de joie à se retrouver, pour travailler différents projets, je pense que tu l'appréciais et en particulier au moment très convivial des repas partagés que tu ne manquais que très rarement.

Nous voulons en ce jour souligner aussi ta volonté et ton courage, car malgré les soucis de santé, la fatigue et l'âge, tu as toujours fait face pour servir ton Peuple et ne pas abandonner.

Aujourd'hui tu nous quittes, **pas vraiment...** pour une nouvelle mission sur les paroisses de Cambrai. Nous te souhaitons bonne route.

Nous te retrouverons aussi pour l'année jubilaire 2025 car si toi qui as écrit ton 17^{ème} livre intitulé « Choisis la vie pour jubiler » tu n'es pas au rendez-vous, nous ne comprendrions pas !

Sois assuré de nos prières pour que l'Esprit saint continue à t'habiter et te donne la santé et le courage de poursuivre avec autant de bonheur. Nous te confions à Celui à qui tu as répondu « oui » il y a 52 ans .

Nous te témoignons notre profonde Amitié et te disons encore MERCI cher Denis !

Laurence